

## Pendiri PCIM Jerman Mengisi Pengajian Bulanan di Masjid Indonesia Frankfurt

Selasa, 24-10-2017

**Frankfurt am Main** - Pendiri PCIM Jerman Raya, [Prof. DR. Dr.Med H. Rasjid Soeparwata SpB, SpB\(K\)V, SpBTKV\(K\)](#), mengisi Pengajian Bulanan MMI (Masyarakat Muslim Indonesia) Frankfurt di Masjid Indonesia Frankfurt pada Ahad 22 Oktober 2017. Pengajian kali ini mengambil tema Keterkaitan antara Ibadah dengan Kesehatan Jantung dan Pembuluh Darah.



Prof. Soeparwata dilahirkan dari keluarga sederhana di Yogyakarta dan mengawali pendidikan kedokteran di UII Yogyakarta. Atas rekomendasi rector, beliau melanjutkan pendidikan dokter di Justus Liebig Universitet Giessen. Kemudian mendapatkan kesempatan pendidikan spesialis bedah umum di J.W.Goethe University selama enam tahun, sebelum akhirnya kembali Justus Liebig Universitaet untuk mendapatkan pendidikan bedah vaskular selama empat tahun dan menjalani program Doktors der Medizin. Setelah mendapatkan brevet ahli bedah vascular, beliau mendapatkan kesempatan memperdalam ilmu bedah jantung dan toraks di Universitaet Giessen dan Wuerzburg di Bavaria selama empat tahun. Kesemuanya itu ditempuh dalam waktu kurang lebih 18 tahun. Setelah menjadi ahli bedah jantung dan pembuluh darah, beliau kemudian menjadi staff medis di sebuah rumah sakit di Muenster. Beberapa tahun terakhir beliau aktif menjadi visiting professor di beberapa Fakultas Kedokteran di Indonesia, diantaranya: UI, UMY, dan UGM.



*Jamaah Masjid Indonesia Frankfurt khusyuk menyimak*

Dalam ceramahnya beliau menyampaikan untuk senantiasa bermuhasabah dan memperbaiki diri, dan menghargai diri sendiri. Banyak-banyaklah bersyukur dan berdoa karena memiliki banyak manfaat diantaranya menjaga kesehatan dan mencegah stroke. Demikian juga dengan menjaga silaturahmi yang bermanfaat bagi kesehatan tubuh dan mental.

Acara ini juga dihadiri oleh Konsuler KJRI Frankfurt, Ibu Wahyu Hersetiati.

Isi ceramah dapat disimak di [Channel Youtube Masjid Indonesia Frankfurt](#). (AYK).